

LE FAUCHAGE ROUTIER DANS L'EURE

D'avril à novembre, le Département assure le fauchage des bords de routes !



Les moyens mis en œuvre

- **93 agents de travaux** formés à la conduite d'engin de fauchage
- **31 tracteurs** sillonnent les 4200 km du réseau routier départemental
- **840 hectares** de dépendances vertes entretenues pour assurer votre sécurité et préserver notre environnement.

Programmation des coupes

①

Coupe de sécurité (avril à juin)

Objectif : sécuriser les routes tout en favorisant la biodiversité.

②

Coupe totale (juillet à novembre)

Objectif : entretenir l'ensemble des dépendances vertes avec une coupe à 15 cm de hauteur.

Pourquoi le fauchage est-il important ?

Pour la sécurité routière :

- Délimiter le bord de la chaussée
- Permettre l'arrêt en cas d'urgence des véhicules
- Maintenir visible la signalisation
- Assurer la visibilité aux abords des carrefours et des virages

Pour l'environnement :

- Concilier entretien routier et développement de la faune et de la flore
- Maintenir un espace paysager et écologique en bon état
- Contrôler la végétation non désirée

Quels sont les enjeux ?



Exit les phytos :

- Depuis 2009, Le Département n'utilise plus de produit phytosanitaire
- **Objectifs** : protéger la qualité en eau et favoriser la biodiversité



Pour votre sécurité et celle des agents :

- Réduire votre vitesse aux abords du chantier
- Ne pas dépasser pas les tracteurs lorsque la visibilité n'est pas suffisante
- Patienter derrière le tracteur en conservant une distance de sécurité afin d'éviter les projections
- Respecter les consignes données par les agents et la signalisation